

ZONE

Sempat Digerebek, Jermal XV Kembali Dipenuhi Mesin Meja Judi

A. Putra - MEDAN.ZONE.CO.ID

Oct 11, 2022 - 14:32



MEDAN - Lokasi yang diduga markas narkoba dan markas judi di Jalan Jermal XV, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deli Serdang kembali terlihat ramai

dikunjungi masyarakat pecinta game ketangkasan.



Laporan yang diterima awak media bahwa Jalan Jermal XV sudah terisi 2 mesin meja tembak ikan, puluhan mesin Dingdong dan belasan mesin slot yang terletak di beberapa titik, Senin (10/10/2022).

"Masuk aja Jalan Jermal VX ujung bang, nanti terlihat tu sebelah kiri mesin dindong ada sekitar 6, terus disebelah kanan terlihat 5 mesin slot dan sebelah slot ada meja tembak ikannya," ucap warga yang melintas di Jalan Jermal VX inisial Aldo.

Hal senada juga disebutkan warga yang sudah mengaku sudah tinggal 10 Tahun di Jalan Jermal Ujung, ia menjelaskan bahwa lokasi rumah nya selalu ramai 24 jam nonstop.

"Itu pajak bang, pajak sabu. Tiap malam ramai, 24 jam nonstop," pungkas istri yang mengaku bermarga P.

Warga lain yang berada di Jalan Manunggal juga menceritakan keluhannya. Semenjak beroperasi mesin - mesin penyedot uang rakyat di Jalan Jermal XV itu banyak barang - barang dan hasil panen yang hilang.

Tak tanggung - tanggung, wanita yang terlihat bertubuh gemuk menunjuk lokasi yang menjadi markas perjudian tersebut.

"Banyaklah, disana tempatnya, di ujung," ucap wanita warga Jalan Manunggal.

"Kami disini daun pepaya di depan mata aja besok mau dipanen uda dipanen duluan sama orang itu," sambungnya.

Sebelumnya, Wakil Ketua Komisi III DPR RI Ahmad Sahroni menyampaikan kepada Kapolda Sumatera Utara, Irjen Pol RZ Panca Putra bahwa perjudian akan hilang sesaat, tetapi mungkin nanti akan muncul lagi.

"Judi online dan konvensional mungkin sesaat akan hilang tapi nanti akan muncul kembali setelah dianggap nyaman dan aman," ungkap Politisi Partai Nasdem, Sabtu (24/9/2022).

PLH Kapolsek Percut Sei Tuan, Kopol Pardamean Hutahaean, SIK akan segera mengecek dan menindak lanjuti laporan tersebut.

"Akan saya suruh anggota mengecek lokasi, terima kasih infonya," tegas Kapolsek.

Kapolrestabes Medan, Kombes Pol Valentino Alfa Tatareda, SH, SIK belum membalas konfirmasi yang dilayangkan.